MEDIO: EXCÉLSIOR SECCIÓN: NACIONAL

PÁGINA: 2

FECHA: 10/FEBRERO/2013



EN EL SENADO FORMARÁN MESAS DE TRABAJO PLURIPARTIDISTAS

Preparan el debate de leyes secundarias

La fracción del PRD urgió al gobierno federal a enviar las propuestas al Legislativo

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El Senado de la República formará mesas de trabajo pluripartidistas para que se avance en la discusión de las leyes y reformas que deberá procesar en este periodo ordinario de sesiones, informó el vicecoordinador de los panistas e integrante de la Junta de Coordinación Política de esa Cámara, José María Martínez.

En tanto, el líder de los senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Miguel Barbosa, exigió al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto que presente ya las propuestas de leyes en materia política, energética, de telecomunicaciones y de competencia económica, porque quedarán menos días de trabajo al pleno del Senado.

Por su parte, el líder de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Emilio Gamboa, refrendó la disposición de todos sus compañeros de construir las leyes que permitirán al gobierno federal concretar los cambios que se necesitan, para que la población los sienta en sus bolsillos.

José María Martínez confirmó en entrevista lo adelantado por este diario, en el sentido de que el pleno del Senado sesionará tres días a la semana para que pueda sacar todos los pendientes que tiene; para ello, la Junta y la Mesa Directiva, que preside Raúl Cervantes, están en el análisis del momento en que debe comenzarse a sesionar los tres días a la semana.

Pero para avanzar en los temas, os necesario tener materia a discutir y, por eso, el coordinador de los senadores del PRD, Luis Miguel Barbosa, emplazó al gobierno federal a tener "capacidad y honestidad política" para presentar al Congreso de la Unión las leyes secundarias en materia energética, en comunicaciones y competencia, y en política-electoral.

Consideró fundamental que lo antes posible el Ejecutivo coloque sobre la mesa los cambios que pretende que el Congreso apruebe durante febrero, marzo y abril en estos tres importantes paquetes de reformas.

"El grupo parlamentario del PRD en el Senado de la República considera que sería sano que el gobierno federal envíe ya sus propuestas de legislación secundaria en materia energética, de comunicaciones y competencia, y política-electoral.

"No sólo los legisladores debemos conocer ya las propuestas del gobierno, sino que la sociedad tiene el derecho de saber en qué consisten esas pretensiones", añadió.

EFECTOS

Los senadores están a la espera de que el gobierno envie al Legislativo sus propuestas de leyes secundarias para empezar a sesionar más días a la semana.

La bancada del PRI en el Senado ha garantizado que privilegiará la construcción de consensos para intentar aprobar esas legislaciones en los siguientes meses.

No sólo los legisladores debemos conocer ya las propuestas del gobierno; la sociedad tiene el derecho de saber en qué consisten."

MIGUEL BARBOSA SENADOR DEL PRO



Fota: Mateo Reyes/Archiv

Confían en que tendrán tiempo suficiente

Ellíder de los diputados del PRI, Manlio Fabio Beltrones, manifestó que con la aprobación de las reformas en materia de justicia penal y de instrumentos legislativos de la democracia representativa, entre otros, hay avances sustantivos.

"El pronto desahogo de una docena de dictámenes pendientes nos permite confiar en que dispondremos del tiempo suficiente para procesar las normas secundarias que fortalezean las reformas constitucionales y consoliden la transformación del país", aseveró.

En reunión de evaluación con vicecoordinadores del grupo parlamentario, destacó la trascendencia del

MODIFICACIONES

Beltrones dijo que se ha dado un paso decisivo en las bases jurídicas de la reforma constitucional en materia de impartición de justicia aprobada en 2008, así como en el cambio a un sistema acusatorio y oral.

Código Nacional de Procedimientos Penales, ya que otorga certeza jurídica a los ciudadanos y fortalece su confianza en el sistema de impartición de justicia penal al establecer las disposiciones para la investigación, procesamiento y sanción de los delitos cometidos en el cualquier parte del país. Anunció también que las reformas y adiciones a diversas disposiciones en materia de iniciativa ciudadana e iniciativa preferente fortalecerán el carácter representativo de la democracia.

Dijo que la ciudadanía contará con un mecanismo directo, ajeno a los partidos políticos, para presentar propuestas de reforma sobre cualquier materia que sea de competencia del Congreso y, por otra parte, el Ejecutivo federal dispondrá de la facultad de que en cada periodo ordinario de sesiones hasta dos de sus iniciativas tengan un trámite preferente, con lo cual se agiliza la relación con el Poder Legislativo.

-ROBERTO JOSÉ PACHECO

Elreto

Emilio Gamboa, lider de los senadores del PRI, aseguró que la innovación de fondo a la que México le ha apostado se ha traducido en una mayor confianza de la comunidad internacional hacia el país, lo que quedó demostrado, sostuvo, con la elevación de la nota crediticia para México, dada a conocer recientemente por la calificadora Moody's.

"Estamos mostrándole al mundo nuestro verdadero potencial de crecimiento, fomentando una gran confianza e interés por invertir en aquellos sectores de la economía que producen empleos. Sin embargo, el éxito de estas reformas está ligado a la determinación y ánimo positivo que éstas originen hacia el interior del país y a la seguridad de que estamos ante una ventana de oportunidades inmejorable, para dejar atrás los lastres que han impedido nuestro desarrollo", dijo.

Refrendó que los senadores priistas buscarán el diálogo constante para crear las leyes y reformas que traduzcan mejor en hechos los cambios constitucionales históricos que se lograron el año pasado.

El coordinador de los senadores del PRI explicó que el reto es que las reformas cristalicen en una mejor calidad educativa, seguridad, más empleos y mejor pagados, servicios de salud e infraestructura, para lo cual es necesaria la participación de todos, como lo es una administración pública pulcra y eficaz, para ganar la confianza de la población a favor de las reformas.